

Deportes y Juventud: Las bajas le pasaron factura al CB Ciudad de Móstoles

Fecha de publicación: 10/11/2014 00:00

Descripción:

Los mostoleños cayeron derrotados por el Alcalá en el prorroga por 64 a 72.



El CB Ciudad de Móstoles y Baloncesto Alcalá, llegaron a la prorroga en un partido en el que las bajas en ambos conjuntos se notaron: por parte de los mostoleños, Sotillo y Rosillo, entre otros, y Cabrilla y Herranz en los alcaleños. Partido correspondiente a la 6ª jornada, del Grupo Impar de Primera Nacional, disputado el pasado sábado en la cancha central del Polideportivo Los Rosales ante unas 200 personas.

El encuentro resultó poco vistoso, pero a cambio mantuvo la emoción y la incertidumbre en el mercado hasta el final del partido, (1º- 17-109, 2º-26-28, 3º-43-47, y 4º 60-60), hasta llegar a la prorroga de 5 minutos con victoria del Baloncesto Alcalá por 64-72. Cinco minutos extras que empezaron con los aciertos, de **Escribanoy Rubén Gómez** (60-66 en dos minutos), mientras los de Rafa Navarro no acertaban en el tiro. **José María González** rompió la sequía en el momento oportuno, pero el rebote ofensivo fue para los complutenses, y electrónico marcó el definitivo 64-72, que los mostoleños ya sin tiempo no pudieron levantar.

Ciudad de Móstoles 64 (17+9+17+17+4): Adrián García, Alejandro Rico, Pedro Cuevas, Manuel Pastor, Jorge Feito -cinco inicial- Andrés Notario, Pablo López, Miguel Medina, José María González, Karel Cabrera, Pablo Álvarez y Pablo Sanchís.

Baloncesto Alcalá 72 (10+18+19+13+12): Pablo Martín-Salas, Guillermo Díaz, Adrián Escribano, Rubén Gómez, Juan Gabriel Martínez -cinco inicial- Antonio Muñoz, Mario de la Sen, Álvaro Sainz, Juan López, Alberto Gil y Roberto Vega.

Árbitros: Yepes y Alba.

Antes de comenzar el partido, se guardó un minuto por silencio en memoria de Rosa Crespo, abuela del jugador del Ciudad de Móstoles Adrián García.